

Communiqué de Presse
Quimper, le 03 septembre 2024

Le Groupe Adelaïde devient actionnaire de référence de DUNE

- DUNE est une agence de souscription nouvelle génération combinant une plateforme 100% digitale et des équipes d'experts souscripteurs
- DUNE vient enrichir la gamme de services proposée par le Groupe Adelaïde au secteur de l'assurance
- Les 3 co-fondateurs de DUNE conservent leur fonction respective

Avec DUNE le groupe de courtage en assurances Adelaïde élargit son champ d'intervention sur le marché français en complément des activités existantes portées par Verlingue, Génération et Cocoon.

Créée en 2021, DUNE se positionne sur le modèle d'un MGA soit une agence de souscription auprès de laquelle un ou plusieurs assureurs délèguent la souscription de certains risques complexes auprès de courtiers et d'agents d'assurance.

Grâce à la confiance d'assureurs de premier plan, la technicité reconnue d'une équipe d'une dizaine d'experts et une plateforme digitale innovante, DUNE a déjà lancé une première gamme complète de solutions d'assurances Construction permettant d'apporter une réponse aux risques et garanties spécifiques de ce marché et de répondre ainsi aux attentes fortes de nombreux professionnels de ce secteur.

« Avec DUNE, notre ambition est de poursuivre notre stratégie d'élargissement de l'offre de services du Groupe Adelaïde en matière de conseil, d'intermédiation, de distribution et de gestion d'assurance en France et en Europe et illustre notre capacité à fédérer des entrepreneurs de talent autour d'une vision industrielle, désireux d'accélérer encore leurs trajectoires de croissance et d'innovation » a déclaré Benjamin Verlingue, Président Directeur Général du Groupe Adelaïde.

Les trois fondateurs de DUNE restent aux commandes de l'entreprise avec pour objectifs de créer de nouvelles gammes de solutions en réponse à des besoins de capacité d'assurance sur des couvertures de risques spécifiques.

« Nous sommes très heureux de rejoindre le Groupe Adelaïde, avec lequel nous partageons nos valeurs d'expertise, d'indépendance et de transparence. Fort des capacités du Groupe Adelaïde, nous allons pouvoir accélérer notre développement en intégrant des expertises techniques complémentaires et en enrichissant notre plateforme digitale, afin d'apporter de nouvelles capacités d'assurance sur le marché français » ont déclaré Florent Pernoud, Maxime Beth et Charles Quatannens, les trois co-fondateurs de DUNE.

A propos du groupe Adelaïde

Le Groupe Adelaïde est spécialisé dans le conseil, l'intermédiation, la distribution et la gestion en assurances avec pour raison d'être de permettre à ses clients d'entreprendre grâce à une bonne maîtrise de leurs risques en les aidant à protéger leurs activités et leurs collaborateurs. Depuis plus de 90 ans, le Groupe n'a jamais cessé d'entreprendre, de croître et de se réinventer pour devenir l'un des principaux acteurs du courtage en assurances en France avec trois entreprises en succès : Verlingue, Génération et Cocoon. Croissance organique et externe,

développement du capital humain, innovation technologique et impact positif sont les 4 axes que s'est fixé le Groupe pour atteindre son objectif de devenir le premier courtier d'assurance familiale en Europe.

2500 collaborateurs | **3 Mds€** de primes négociées | **2,4 millions d'assurés** couverts en santé et 1,1 million en Prévoyance | **Implanté dans 5 pays en Europe** : France, Grande-Bretagne, Suisse, Portugal, Italie | www.adelaidegroup.fr

Contact Presse

Groupe Adelaïde – Thomas Barbelet – Thomas.barbelet@verlingue.fr – 06 72 75 49 14

Léna Youinou – lana.youinou@verlingue.fr – 06 43 44 82 91

Agence Epoka – Lucie Fortin – lfortin@epoka.fr – 06 19 68 70 18